
���

�������	


���������	
��

�����

���������������	

������

��������	
��

������������	


������������	

������������	


����������������

��������	


������������	

�������				
�

�����������	���

�　２００８年ＲＩ国際大会にて選挙されるＲＩ理

事を選出する第１ゾーン指名委員会への推薦

を森本正夫ＰＧ（札幌西北ＲＣ）を推薦いた

しました。

�　函館東ロータリークラブ創立５０周年記念式

典の案内を受領しました。９月８日ホテル函

館ロイヤルで、登録料１３，０００円です。式典は

午後４時となっております。

�　先週の水曜日に会長幹事を励ます会並びに

新会員歓迎会を開催して頂きありがとうござ

いました。この１年間一生懸命頑張りたいと

思います。

１）北方領土復帰期成同盟留萌支部より平成１９

年度総会資料が届いております。

２）旭川西ロータリークラブより創立５０周年の

記念誌が届いております。

３）留萌市手をつなぐ育成会２００７年度収穫祭の

案内が届いております。日時は９月８日で場

所はホテルカクセンです。

４）留萌市ゲートボール協会より、第２７回創始

者杯ゲートボール大会の開催案内が届いてお

ります。日時は８月１９日午前９時、留萌市民

ゲートボール場です。大会長は留萌クラブの

関野会長がなっております。

５）第２４回留萌商工会議所交通安全総決起大会

並びに、市中パレードの案内が来ています。

　日時は７月２６日午後３時３０分で、留萌小学
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校グランドからホクレン前までパレードいた

します。社会奉仕委員会へお渡しいたします。

６）芦別ＲＣ、赤平ＲＣより役員の退任及び就

任の挨拶状が来ております。また赤平ＲＣよ

り活動計画書が届いています。

�������　　　　　　　西谷（英）委員長

　先週も連絡致しましたが、本日例会終了後に

あんどんの移動を行います。黄金岬に１時３０分

です。よろしくお願いします。また、あんどん

作成の予定表と当日パレードの出欠を皆さんに

ＦＡＸにてお知らせ致しました。よろしくお願

いします。

�������　　　　　　　　二ノ宮委員長

　次週例会はガバナー公式訪問・３クラブ合同

例会です。すでに皆様にはＦＡＸにてお知らせ

いたしておりますが、７月１８日午後４時５０分留

萌産業会館前集合、５時出発となっています。

６時３０分点鐘です。自家用車でいかれる方は遅

れないようにお願いします。また、例会終了後

留萌へ帰ってきますと南町、五十嵐町、駅前、

開運町、留萌産業会館、錦町、寿町など数ヶ所

に停車いたします。なお例会参加、バス利用の

申し込みは本日までとなっておりますので、よ

ろしくお願いします。

�������　　　　　　　　　澤田委員長

「ロータリーと政治問題」

　ロータリークラブはクラブとして公職に対す

る如何なる候補者について、その長所、短所を

討議するとか、その他の政治的意見を発表した

り、他の政治的行動をとったりする事を禁止し

ております。従ってクラブとして政治行動（推

薦、応援）をしてはならない事になっておりま

す。会員個人としてはその制約外であります。

政治の分野に介入したクラブはロータリークラ

ブではなく、政治後援会となってしまいます。

定款ではクラブとして支持、または推薦しては

ならないと明記されており、国際ロータリーと

その加盟クラブは党派的政治声明を発表しては

ならないとされ、且つロータリアンは政治当局

に対して如何なる団体的圧力をかけてはならな

いこととなっています。

　しかし手続要覧では、ロータリーの方針とし

てロータリークラブが核時代や貿易等の国際問

題を公平な立場で討議プログラムを退けるもの

ではなく、平和の追求という範囲内で真剣に考

えて討議する相応しいテーマであればとしてい

ます。関連して他国を攻撃することは避けるべ

きであると注意しています。

・・還暦を無事迎えました　４３歳の時あと１０年と

言われたことがありました　　　　田中会員

・・会長エレクトに就任　　　　　　　齋藤会員

・・副会長就任　１年間よろしく　　　対馬会員

・・増強委員長就任　　　　　　　　　高田会員

・・ＳＡＡ補佐就任　　　　　　　　　吉田会員

・・会長幹事励ます会ありがとうございました

　関野会長

・・会長幹事励ます会及び新会員歓迎会多数参加

　ありがとうございました　　　　　中川会員

・・少し良いことがありました　　　　西田会員

・・ＳＡＡの仕事がまだ不慣れです

　西谷（恭）会員

前　回　　１５０，０００円

今　回　　 ６１，０００円

累　計　　２１１，０００円
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　齋藤会長エレクト

　このたび関野会長年度にエレクトに就任する

事になりました。大変光栄に思っております。

私は１９８４年～８５年（昭和５９年）の平井会長年度に

入会（１０月１７日）し、今年で２３年目になります。

ロータリー歴だけは大変長いのですが、何せ勉
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強不足でございますので皆様のご指導ご協力を

お願いします。またクラブ奉仕委員長も兼任で

すので、各委員長さんと連絡を密にして参りた

いと思っております。関野会長、山本幹事の下

少しでもお役に立てるよう頑張りたいと思いま

す。１年間よろしくお願いします。

　対馬副会長

　幹事に引き続き副会長になるとは全く考えて

いませんでした。当面は副会長としてよりも、

幹事退任後の報告書作成に全力を注ぐつもりで

す。新年度スタートの７月は、多くの事業が集

中する１年間で最も忙しい月であり、副会長と

して関野会長・山本幹事の足を引っ張らないよ

うに、新たなる理事役員・委員長さんと共に精

一杯頑張るつもりです。大変厳しい環境の中で

のロータリー活動であり、先のことまで考える

余裕はありませんが、自分自身の出来うる範囲

でその役割を果たすつもりです。１年間よろし

くお願いします。

　西谷（恭）会場監督

　親睦活動委員会と連携をとり、１年間頑張り

たいと思います。前年度の会場監督さんから機

器の操作は習ったつもりでしたが、本日さっそ

くやってしまいました。改めてお詫びいたしま

す。１年間どうぞよろしくお願いします。

　田中親睦活動委員長

　今年度の親睦活動委員会は、新会員３名を含

めて１５名体制でスタートしました。関野会長の

テーマ「みんなロータリーが好きだから」を基

本に会員相互の親睦と、ご家族の積極的な参加

で、ロータリーを理解していただけるよう、一

生懸命努めます。またＳ．Ａ．Ａとの密なる連携

と協力も欠かせません。

　６回の夜間例会も計画しておりますので、ど

うぞご期待下さい。委員には過去に委員長・副

委員長の経験者もおり、頼りにしておりますが、

新会員の斬新なアイディアにも期待しておりま

す。留萌ローターリークラブの伝統を守りなが

ら、時代の変革にも乗り遅れないように、皆様

のご意見を聞きながら、１年間務めさせていた

だきます。どうぞ宜しくお願いいたします。

　鈴木職業奉仕委員長

　クラブ入会後２１年間で初めての委員会でござ

います。委員会メンバーは副委員長に川上会員、

委員に平井、澤井会員と私以外はすべて会長経

験者でございます。職業奉仕はロータリーの根

幹を成す奉仕活動でございますので、私自身皆

さんと一緒に勉強させていただこうと思ってい

ます。１年間よろしくお願いします。

　西谷（英）社会奉仕委員長

　７月から活動開始ですが、社会奉仕委員会は

ひと月前から活動しなければ間に合わないくら

い、７月に事業が集中しており、非常に忙しい

毎日を送っています。もう既に、７月１日から

留萌市海水浴場クリーン作戦をはじめ、ぷるも

で行なわれた留萌ロータリークラブ会長杯ジュ

ニア水泳競技大会兼第１回留萌市オロロンマス

ターズ水泳大会の事業は消化しています。今後

の活動については、薬物乱用防止のための募金

活動、第２４回留萌商工会議所交通安全総決起大

会パレード参加、そして社会奉仕委員会最大の

事業のやん衆あんどん祭りへの参加などがあり

ます。この他、ロータリー農園での収穫などを

予定しています。何にせよ、会員皆さん全員の

力が必要です。何卒１年間よろしくお願いしま

す。

　森（幹）国際奉仕委員長

　昨年の委員会の反省も終らない前に、新年度

の国際奉仕委員長を担当させていただきます。

委員会は副委員長に越野会員、委員に渡部、深

瀬会員の４名で構成されております。国際奉仕

委員会は会員の英知と経験を最大限に戴き、財

力の奉仕もいく分か戴く委員会でございます。

　ロータリー財団では一人１００ドルと、米山記

念奨学会も合わせてご奉仕をいただきたいと、

財団からの希望がありますので、この場を借り

てお伝え申し上げます。

　今年度はＷＣＳの仲立ちを戴き、タイのノン
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カイＲＣとの提携をしてクリーンウォータープ

ロジェクトへの参加を進めています。来年２月

には現地の様子をビデオテープを持って会員皆

様と共に、現場の事業を検証したいと考えてい

ます。１年間よろしくお願いします。

　二ノ宮例会運営委員長

　今年度初登場の例会運営委員長に就任いたし

ました。メンバーは副委員長に平間会員、委員

に清水、道会員の４名でございます。昨年度ま

でのプログラム委員会と、出席委員会の２委員

会の仕事をすることになります。

　私は３年前にプログラム委員長を務めており

その際すべての人脈を使い果たしましたので、

卓話者を探すのに本年度は大変苦労しておりま

す。出席委員会の仕事につきましては、私自身

にとって初めての仕事ですが、副委員長の平間

会員にご指導をいただき、頑張りたいと思いま

す。とにかくタイムリーで行動的なプログラム

を実施し、楽しい例会にして出席率を高めたい

と思います。また、会員卓話をプログラムに沢

山取り入れ、多くの会員に登場してもらうつも

りです。会員皆様のご協力をお願いします。

　笠原クラブ会報委員長

　会報委員会を担当します。委員会は会報、広

報、資料管理、ホームページの維持更新を担当

いたします。私にとって２００３～０４年度の川上会

長時代に会報委員会のみ担当をしています。そ

の時と現在では録音・映像の管理が全く違って

おり、不慣れな作業ですが早く慣れて正確で見

やすい会報を発行していく所存です。

　広報部門においては、各委員長さんと連携を

とり地域社会へ告知結果を広報していきます。

委員会構成は副委員長が佐藤（寛）会員、委員に

松川、鈴木、坂井会員と知識・技能の豊富な方

がたが揃っており、役割分担をしてスムーズな

仕事を心がけます。最後に、会長方針により今

年度は会員の卓話が多くなるとの事ですので、

その折には原稿を用意していただければ幸いと

思います。１年間よろしくお願いします。

　高田会員増強委員長

　個人的には前年度ロータリーにエネルギーを

費やしたつもりなので、今年度の活動は消極的

に過ごしたいと思っておりました。今年度から

会員増強委員会は会員増強、職業分類、会員選

考の３つの委員会を受け持ちます。会員増強に

おいては、会長幹事、西谷前年度委員長が活動

していただき、今年度そうそう２名の新会員が

入会されました。今後ともよろしくお願いしま

す。職業分類については前年度中に整理を終え

ており、３つの職業分類を新設開放しておりま

す。会員選考につきましては、人格、職業上及

び社会的地位などを調査して対応したいと思い

ます。８月には会員増強及び拡大月間により家

庭集会を開催する予定です。班編成は７月末に

はお知らせいたします。１年間よろしくお願い

します。

　澤田会員研修委員長

　会員研修委員会と少し厳めしいネームになり

ましたが、メインは３分間情報で河部副委員長

さんと明澤委員の３名で行なってまいります。

　私は１６～１７年前に情報委員をしてから３回目

の情報という事で、その頃の話をする事が多く

なりますので、よろしくお願い致します。なお、

情報集会は年度２回開催を予定しております。

１回目は８月２２日に職業奉仕委員会とジョイン

トして、また２回目は来年４月に親睦委員会と

ジョイントして行う事にしています。新会員の

研修会は随時開催して参りたいと思っておりま

す。１年間よろしくお願いいたします。

　吉田会場監督補佐

　西谷会場監督の指示のもと、親睦委員会との

連携を密にして１年間頑張りたいと思います。

ご協力よろしくお願いします。
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